

TRANSPORTAN CADAVERES DE REBELDES. León, Nicaragua, septiembre 14. Tropas de la Guardia Nacional barren las afueras de la ciudad de León y retiran los cadáveres de dos rebeldes que acaban de matar. La Guardia contra-ataca para recuperar la ciudad.

# **Aviones de Guerra Envía** Venezuela a Costa Rica

CARACAS septiembre 14 (AP) El Presidente Carlos Andrés Pérez informó hoy en el Palacio de Mira-Canciller el que Venezuela, Simón Alberto Consalvi se encuentra en San José, de Costa " haciendo gestiones ante el Gobierno del Presidente Rodrigo Carazo'

Pérez, quien sostuvo esta tarde una reunión con dirigentes del Partido Social Cristiano —COPEI— y conservó posteriormente con los demás Par tidos políticos para tratar la si-tuación de Nicaragua, afirmó que una flotilla de cinco aviones de la Fuerza Aérea Venezolana partio

Pérez había enviado un telegrama solicitando al Presidente Carazo su "aquiescencia" para q' una flotilla de las Fuerzas Aéreas Venezolanas realicen una visita de cortesía", como ex-presión de "la fraterna amistad venezolana".

Agrego que "Venezuela es un pais pacifico que apoya a otro pais pacífico, que no cuenta con fuerzas armadas".

también Informó "Venezuela está dispuesta a enviar auxilios a la Cruz Roja para las victimas de Nicaragua, que son por centenares

# Socialistas Derriban al **Nuevo Gobierno Portugués**

LISBOA, septiembre, 14. (UPI). El Gobierno del Primer Ministro Alfredo Nobre Da Costa fue derribado esta noche por combinados de socialistas y demócratas de centro en la Asamblea Nacional

El Gobierno formado por Nobre Da Costa, el noveno en el Poder desde la revolución de 1974, fue derribado al cabo de un debate parlamentario durante el cual el li-der socialista Mario Soares lo acusó de ser antidemocrático.

La moción de rechazo al programa del Gabinete, de marcaracter tecnocrático, fue promovida por los socialistas, que conservadores democratas de centro y un puñado de legisladores de extrema izquierda

Los comunistas se abstuvieron en la votación y los social demócratas de centro votaron a fa-

vor del programa del Gabinete. La moción de rechazo abre el camino a posibles elecciones generales, pero la mayoría de los observadores políticos estimaron que el Presidente Antonio Ramalho Eanes intentará otras alternativas primero.

La ruptura de la coalición integrada por socialistas y demócra-tas de centro, dos meses atrás, fue lo que llevó al Presidente a in--Favor pase a la Pág. 69.

#### Ministro Hondureño Habla de Intervenir en Nicaragua

TEGUCIGALPA, Sept. 14 (AP) Ministro de Defensa y Seguri-d Pública Teniente Coronel dad Pública Diego Landa Celano, dijo que no se descarta una eventual in-tervención de los éjercitos centroamericanos en Nicaragua.

Esta intervención será posible siempre y cuando el Presidente Anastasio Somoza lo solicite' añadió

Los ejércitos de Guatemala, El Salvador Nicaragua y la Guardia Civil de Costa Rica, consituyen el Consejo de Defensa Cen-(CONDECA) troamericano Honduras se retiró de dicho or-ganismo tras la guerra de 100 horas que libro con El Salvador en

1969, y actualmente es sólo observador.

eventual injerencia de los ejércitos del área en la convulsión política nicaraguense podría aceptarse si conviene a la seguridad de Centro América".

Agregó que esa participación militar podría producirse por dos razones: La petición formal del Gobierno nicaragliense o por la inquietud general que pudiera surgir en Centro América "para hacer ver al General Somoza la necesidad que el CONDECA intervenga en su país'

Dijo que el Gobierno hondureño "está preocupado por la crisis de Nicaragua. Hay preocupación Nicaragua Hay preocupación también en nuestras fuerzas armadas, porque lo que ocurre en ese pais afecta la estabilidad general

SAN JOSE, septiembre 14
(ACAN-EFE). Edén Pastora
Gómez, "Comandante Cero", hizo
declaraciones hoy jueves a "Radio
Reloj" de esta capital, "desde
algún lugar de Nicaragua", por
medio de un equipo de
comunicaciones radiofonicas.
Un periodista de "Radio Reloj"
enviado especial a Nicaragua,
logró contacto con "Cero", por me
dio de un equipo de radio, que
operaba otra miembro del "Frente
Sandinista de Liberación

operata dra miembro del Friendo Sandinista de Liberación Nacional' (FSLN), que procura la caida del Gobierno del General Anastasio Somoza Debayle. Pastora indicó que continúa en la lucha contra el Gobierno nicaraguense, y con él se en-cuentra la guerrillera "dos", que

**OEA Puede Convocar Hoy** Reunión de Cancilleres

(UPI). La Organización de Estados Americanos podría considerar mañana una propuesta venezolano-costarricense apoyada por Estados Unidos, para la convocatoria de una reunión de cancilleres del Hemisferio, a fin de tratar la situación en Nicaragua, según informó hoy el Departamento de Estado.

La iniciativa originada por Venezuela fue demorada dos veces debido a un fracasado esfuerzo de mediación centroamericana inspirado por Costa Rica, la cual ha resuelto apoyar la propuesta venezolana. La moción cuenta ya con más de los 13 votos necesarios

para que el Consejo de la OEA convoque a la reunión de Cancillere

Entendemos que podría haber pronto una votación en el Consejo sobre la reunión de cancilleres, quizás mañana", declaró esta tarde el vocero Hodding Carter, del Departamento de Estado.

Diplomáticos latinoamericanos dijeron que se está considerando la posibilidad de que el Consejo de la OEA sesione mañana, pero que la reunión aún no ha sido programa-da. En cualquier caso, añadieron, el Consejo se reuniría a más tardar el martes próximo

El Departamento de Estado -Favor pase a la Pág. 32.

## **Batalla Decisiva Sobre** Precio Café Libra OIC

LONDRES, Sept. 14 (AP), Las alcance del hombre común. naciones productoras y consumidoras de café empezaron a alistar sus fuerzas para la batalla decisiva sobre el precio del producto

El campo de batalla es la sede de la Organización Internacional del Café (OIC), en esta capital. Aunque la artillería pesada aún está en camino, los francotiradores comenzaron ayer sus primeros disparos en los cabildeos del día inaugural de la reunión de la Junta Ejecutiva de la OIC

Pérez dijo que espera que la organización de los Estados

Organización de los Estados Americanos (OEA) se reúna ma-

ñana para tratar la situación de

Un vocero del Palacio de Mira-

Pérez y cualquier hostilidad contra

la dinastía Somoza, inclusive la ruptura de relaciones diplomá-

NUEVA YORK, septiembre 14. (UPI). El Mercado de Valores sufrió hoy su peor caída en ocho

meses al registrarse una fuerte tendencia vendedora, causada por

la preocupación reinante en me-dios bursátiles, respecto a la

reunión cumbre que se celebra en

Camp David y a una posible alza en las tasas de interés.

El promedio industrial Dow Jones, que ayer cerró con baja de 6,84 puntos, hoy cayó 12,56 puntos,

cerrando en 887,04 en su peor re-

troceso desde el pasado 3 de enero,

-Favor pase a la Pág. 69.

-Favor pase a la Pág. 58.

vendedora

cuando cedió 13,43 puntos. tendencia

"Comandante Cero

Habla Desde un Lugar de Nicaragua

Cierra con Baja

de Nueva York

Bolsa de Valores

CARACAS, septiembre 14 (UPI).

-Favor pase a la Pág. 51.

flores informó después de reunión que Pérez sostuvo con los Partidos de la oposición para analizar la situación del país centroamericano que "éstos apoyan las medidas del Presidente

Nicaragua.

Los países importadores consi-deran que el precio actual de una taza de café aún está lejos del

Pero las naciones productoras creen que el precio, tras elevarse a cifras sin precedente, bajó ahora a un nivel razonable.

un nivel razonable.

Arguyen que los actuales precios
internacionales del café, en
dolares y centavos de dolar,
aunque aún parecen excesivamente altos en realidad padecen de una dolencia. El diagnóstico de los

ductores es de que los precios sufren de inflación, un mal que según dicen, se los contagió el declinante dólar, con el que se pagan sus productos al igual que el -Favor pase a la Pág. 59.

### La Ciudad de León en Manos de los Sandinistas

LEON (Nicaragua), septiembre 14 (Por Eduardo Romero, de ACAN-EFE). Las milicias del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) ocupaban al mediodía de hoy jueves las tres cuartas partes de esta ciudad, 92 kilómetros al Occidente de la capital nicaragüense.

Con trincheras en las bocacalles de la ciudad, desde donde disparan sus fusiles, revólveres y otras armas ligeras contra el ejército, que ha sido reducido al sector en donde funciona el Comando de la Guardia Nacional, localizado dos cuadras y media al sur de la Catedral Metropolitana, los combatientes dominan la ciudad. Las calles están sembradas de

barricadas para impedir la movilización del equipo motorizado

del ejército.

Después de un ligero receso, alrededor de las diez de la mañana de hoy (16:00 GMT), grupos de personas de la población se lanzaron al saqueo de las agencias bancarias y principales negocios del comercio leonés, en cuatro manzanas del sector central que fueron incendiadas por guerrilleros la tarde de aver.

Alrededor de las doce del día (18:00 GMT), las hostilidades -Favor pase a la Pág. 51.



PROTEGEN A TRAVOLTA. Londres, septiembre 14 acompañantes del actor John Travolta y de la actriz Marilú Henner abren paso entre la muchedumbre a ambas celebridades, Travolta y Marilù llegaron para el estreno de la pelicula "Grease", en Londres.